

FORCE OUVRIERE

SYNDICAT DES COMMUNAUX

D'AULNAY SOUS BOIS

LETTRE OUVERTE À MONSIEUR LE MAIRE D'AULNAY SOUS BOIS

Monsieur le Maire,

Au mois de décembre 2016, vous avez fermé le service radiologie du CMES malgré les promesses faites à notre organisation syndicale **FORCE OUVRIÈRE**. La DRH nous avait affirmé, quinze jours avant la fermeture, que ce service ne serait pas supprimé.

En commission, il nous a été expliqué que ce service devait fermer parce que le coût de la maintenance, de la modernisation du matériel était trop élevé et que le nombre de patients était trop bas.

Pourtant, la majorité des équipements a été remplacée en 2010 et la maintenance a toujours été suivie. La fréquentation du CMES est trop faible ? Quelle en est la cause ?

Petits tableaux comparatifs du service du CMES en 2013 et 2016 :

SPÉCIALITÉS MÉDICALES PROPOSÉES

Spécialités	Année 2013	Année 2016
Gastro-entérologie	1 Médecin	1 Médecin
Gynécologie	4 Médecins	2 Médecins
O.R.L.	1 Médecin	Plus de praticien
Ophthalmologie	2 Médecins	1 Médecin
Pédopsychiatrie	1 Médecin	Plus de praticien
Psychiatrie	1 Médecin	Plus de praticien
Phlébologie	1 Médecin	Plus de praticien
Radiologie	2 Radiologues	Service supprimé
Chirurgie Dentaire	5 Chirurgiens	4 Chirurgiens
Médecine sportive	1 Médecin	Plus de praticien
Diététique / Dermatologie	1 Médecin	Plus de praticien
Addictologie	1 Médecin	1 Médecin
Médecine Généraliste	8 Médecins	6 Médecins
Total des spécialités Médicales	13 Spécialités exercées	7 spécialités disparues
Total des praticiens	29 Praticiens	17 Praticiens soit 12 de moins

Dans ce tableau, n'apparaissent pas la suppression du poste de Médecin du travail et les futurs départs en retraite.

Dans les années 2000 à 2010, il y avait une très forte fréquentation du CMES. Le non remplacement de médecins et l'abandon de certaines spécialités ont démarré vers les années 2010 et 2011.

Pour **FORCE OUVRIÈRE**, la baisse de fréquentation est due à :

- L'abandon de la majorité des spécialités médicales qui étaient exercées au CMES depuis des années
- La baisse des effectifs chez les médecins généralistes
- La baisse des effectifs chez les médecins spécialistes
- La baisse des effectifs chez les professionnels de santé
- La baisse des effectifs chez les psychologues

Malgré ce constat alarmant, le service est dans l'obligation de refuser des patients pour les consultations de médecine générale.

La pénurie organisée depuis des années au CMES, est la cause de la désaffection des administrés pour ce service public indispensable à nos concitoyens .

Quelle sera la prochaine étape après la fermeture du service de radiologie ?

Doit-on continuer sur cette voie ?

FORCE OUVRIÈRE DIT NON ! NON À LA CASSE DU CENTRE MUNICIPAL D'ÉDUCATION POUR LA SANTÉ !!!

**FORCE OUVRIÈRE
DIT NON
À LA CASSE DU SERVICE PUBLIC
NOUS NE LÂCHERONS RIEN !!!**

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de notre haute considération.

Zoulika Merzoug

